
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さる、７月４日(土) 上野西部公民館に

て、平成２１年度定期総会が開催されまし

た。総会の議長に上野新町の岡田直也さん

を選出し、平成２０年度の事業報告が各部

会長よりなされると共に、平成２０年度の

会計決算報告、監査報告がなされました。  

役員改選では、会長・副会長・監事が再選

され、会計に小林克彦氏、事務局長に槌野

策司氏が任命されました。 

続いて 平成２１年度事業計画並びに平成

２１年度予算についても承認され、総会は

終了いたしました。 

詳しい資料は協議会事務局(上野西部公民館内)で 閲覧いただけます。 

又 上野せいぶのホームページに一部掲載しています。  

伊賀市議会議員による 議会報告会が 各地で開催されますが 上野西部地区では ７月

２４日(金)午後２時から２時間の予定で 上野西部公民館ホールで 開催されます。 
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２１年度 上野西小学校児童数と崇廣中学校生徒数 

 

第３３回全国高等学校総合文化祭 開催 
 

平成２１年７月２９日(水)から８月２日(日)の５日間の日程で、第３３回全国高等学校総

合文化祭が三重県の伊勢市を中心に開催されます。この大会は、各種の芸術文化活動に取り

組む全国の高校生が集まる文化の祭典です。 

伊賀市では「小倉百人一首かるた部門大会」ゆめドーム 7/30(木)～8/1(土) 

     「郷土芸能部門大会」 伊賀市文化会館   7/31(金)～8/2(日) 

      和太鼓部門と伝承芸能部門で全国レベルの演奏・演技が行われます。 

 
上野西小学校 崇廣中学校 

町  名 
児童数 

家庭数 １年 ２年 ３年 計 

上野片原町 

10 8 

 
1 

 
1 

 上野東町 
    

 上野鍛冶町 
    

 上野魚町 1 1 
 

2 

 上野新町 
  

1 1 

 上野中町 
7 5  

2 1 3 

 上野西町 
  

1 1 

 上野西大手町 15 13 3 4 6 13 

 上野向島町 
 

12 

1 
 

2 3 

 上野下幸坂町 
15 1  3 4 

 上野幸坂町 
 

 上野東丸之内 9 7 4 4 2 10 

 上野西丸之内 21 14 1 3 2 6 

 上野福居町 7 5 
 

2 
 

2 

 上野小玉町 8 5 1 2 1 4 

 上野相生町 11 8 2 2 1 5 

 上野紺屋町 
9 6 

3 3 2 8 

 上野三之西町 
 

1 
 

1 

 上野徳居町 11 10 2 2 3 7 

計 123 93 19 27 25 71 

通学団単位 



 

  上野西部地区住民自治協議会 

 

 ６月１４日(日) 梅雨時にも関わらず 天候に恵まれて 総勢３７名で 伊賀鉄道上野市

駅を出発 伊賀上野駅経由 島ヶ原へ。 

駅前広場で 準備体操など行い 行者堂へ向かいました。順次 薬師堂磨崖仏・六地蔵尊 

岩屋山を経て 正月堂へ到着。住職より 寺(普門山 観菩提寺)の寺歴・行事・観世音菩薩様

についての 講和を拝聴しました。 

 昼食・休憩の後 堂の裏山の三十三か所巡り、鵜宮神社へ参拝 帰路に着きました。 

ホームページ(ｈｔｔｐ：／／ｗｗｗ．ｕｅｎｏｓｅｉｂｕ．ｃｏｍ／)にカラー写真を掲載中 

 上野西部地区住民自治協議会 

 ６月２９日 午後７時３０分より 上野西部公民館に於いて 開催されました。 

会長挨拶の後 事務局・各部会長より 活動経過報告がありました。 

 総会に向けて 事業計画と決算・予算について討議され承認されました。又 ２１年度は

役員改選の年であり 次期役員について話し合われました。 

 会場では 開設されたホームページが投影され 内容など 今後の充実に向けて協力依頼

が有ました。 



 

 

平成２１年６月２２日上野西部公民館サークル協議会役員会が開催され、平成２０年度の

事業報告、会計決算報告並びに平成２１年度事業計画、会計予算が審議され、承認されまし

た。 

サークル協議会のあり方について話し合う中で、現在サークル協議会に加盟するサークル

数は、４５サークルとなっており、年間を通して満杯の状況であり、月々の日程調整が難し

くなっていること、又、以前は合同での文化祭を行っていたことがあったが、今後文化祭的

なものを行っていくためにどのように取組まなければならないか検討する必要があること、

さらに、会費については、助成金を始め有効な執行を図っていく必要があるなど、話し合わ

れました。 

 

    上野西部公民館 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

芸術作品 制作風景 
 


